
 

 

 

 

 

 

 

 

市政座談会を前に地域の課題はなにかを議論 

9 月 18 日（水）意見交換会開催 

    今年度の市政座談会を前に各地域から寄せられた課題について、意見交換会を開催して関  

係者で協議いたしました。  

    出席者は、地区選出議員２名、自治振役員 11 名、自治会長９名、区長 5 名、計 27 名  

 

   あらかじめ地域から寄せられた以下の四つの課題（要旨）。  

   【景観・環境】  

    ・地区内にたくさんあるすず（清水）について、地域資産としてどのような位置づけをし  

維持管理していくのか。  

    ・家庭ゴミの野焼きは法律や条例で禁止されているが、いまだ野焼きが行われているのを  

見かけることがある。悪臭、洗濯物に匂いがつく等の問題がある。  

   【安全・安心】  

    ・空家が増えつつある。台風等による屋根の剥がれ飛散で二次被害の恐れも懸念される。  

また、空家の垣根や樹木が歩道にはみ出して通学児童が一旦車道に出て歩いている箇所も

ある。  

   【公共交通】  

    ・滑田、新平地区は路線バスが廃止され５年以上経つ。その後、「公共交通体系検討会」  

を設置し「乗合タクシー」の検討が行われたがタクシー会社との合意がならず今に至って  

いる。高齢者による痛ましい事故が社会問題となっている。地区にも「免許証を返納した  

くとも公共交通がない現状では返納も出来ない」という訴えが寄せられている。公共交通  

の確保が重要との要望がある。  

    以上の課題について活発な意見交換が行われました。  

    これらの課題については、提言された意見を整理し対応策についてまとめた上で地域の問  

題として市に要望しなければ解決を図れない課題を市政座談会のテーマとする予定です。  

 

    なお、市政座談会については、１１月６日（水）午後６時で市と調整中で決定ではありま  

   せん。決定次第テーマとともに次号以降のたよりでお知らせします。  

 

 

えづりこ古墳まつり ９月 23 日（月）終了 
    台風の影響が懸念されるため、会場を江釣子地区交流センター内に変更して、開催しまし  

   た。沢山の方々のご来場をいただき無事終了できました。皆様のご協力、ありがとうござい  

ました。  

江釣子地区交流センターだより  
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